



Restaurant "ÍLION im TCW" öffnet bald: Pächter und Vorstand freuen sich auf Neustart im TC Weckhoven

Neuss-Weckhoven, 19. Dezember 2025

Neuss. Die Clubgastronomie "Kleine Dorfkneipe im TCW" des TC Neuss-Weckhoven e.V. schließt am 30. Dezember. Aus gesundheitlichen Gründen ziehen sich die Pächter Angelika Steins und ihr beruflicher Partner Berthold Moll zurück.

Der Vorstand des Vereins konnte bereits neue Pächter für die öffentliche Gastronomie im TCW gewinnen und freut sich auf den gastronomischen Neustart: Am 1. Januar 2026 übernimmt das griechische Ehepaar Marina Apostolidou und Sakis Angelis den Gaststättenbetrieb an der Weckhovener Str. Die Wirtsleute planen nach der Übernahme die Räumlichkeiten und Küche umzugestalten, einschließlich Austausch des vorhandenen Interieurs.

Der Name des neuen Lokals steht ebenfalls fest. Die Gaststätte im TCW führt zukünftig den Namen "ÍLION im TCW". ÍLION repräsentiert den altgriechischen Namen der Stadt Troja. „Unsere Gäste können sich künftig auf deutsch-griechische und internationale Küche freuen sowie ein wenig mediterrane Gelassenheit“, sagt Apostolidou. „Wir wollen zum Treffpunkt für Vereinsmitglieder, Schützen und Weckhovener Bürger und Vereine werden“, ergänzt Küchenchef Angelis. Die neuen Pächter planen die Eröffnung des "ÍLION im TCW" am Freitag, 6. Februar 2026.

Die neuen Gastronomen sind ab sofort über die Mobilfunknummer 01520 9797 932 erreichbar.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
[https://www.tc-neuss-weckhoven.de](http://www.tc-neuss-weckhoven.de)

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit fünfzig Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule TeamYou zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.